

Fecha: 15-03-2023
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Cuerpo C
Tipo: Actualidad
Título: **Álvaro Hormazábal, nuevo director de Senapred**

Pág.: 7
Cm2: 108,9

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida



PROCESO.— Fue seleccionado mediante Alta Dirección Pública.

Designado por Pdte.: **Álvaro Hormazábal, nuevo director de Senapred**

● Cuenta con
experiencia en la
Onemi y es oficial (r)
de Ejército.

WILSON CHARRY

El Ministerio del Interior anunció que el Presidente Gabriel Boric designó a Álvaro Hormazábal como nuevo director nacional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred).

La nueva autoridad se desempeñaba desde 2016 como director regional de Tarapacá de la extinta Onemi, tras haber estado en el Ejército durante 24 años, entre 1988 y 2011; y de haber sido jefe de la División de Planificación y Desarrollo Regional de Aysén.

Interior señaló que durante su etapa en el sur del país, Hormazábal participó “en acciones de rescate anfibias y terrestres, y en tareas de respuesta a la erupción del volcán Chaitén, incendios forestales de Cochrane y en los Comités de Operaciones de Emergencia (COE) en los niveles comunales, provinciales y regionales”.

El Gobierno expresó un reconocimiento a Mauricio Tapia, director subrogante, “por la labor desempeñada” y “especialmente por su activa gestión durante la emergencia por los incendios en Viña del Mar y la zona centro sur del país durante los meses de enero y febrero”.